

26. April 2016

**OSTTHÜRINGER**  
Zeitung  
OTZ.de

Artikel / Annonce zur Werbung der Saale-Orla-Schau 2016  
erarbeitet / Redaktion durch unseren Vereinsvorsitzenden des  
KGV Wald e.V. Pößneck, Gfrd. Hartmut Bergner, der auch ständi-  
ger Bildberichterstatter des Regionalverbandes ist.

K T18 2601 - Anzeigensonderveröffentlichung

26. April 2016



# 24. Saale-Orla-Schau

## Kommen, schauen und informieren

Die 24. Saale-Orla-Schau lädt vom 29. April bis 1. Mai nach Pößneck in die Shedhalle und auf den Viehmarkt ein. Bei der großen Regionalmesse erwartet die Besucher ein breites Angebot rund ums Bauen, Energiesparen und schöner Leben.

Am 29. April wird um 13 Uhr an der Shedhalle die Saale-Orla-Schau 2016 durch Eberhard und Constanze Kreuzer, die Geschäftsführer der RAM Regio Ausstellungen GmbH, Landrat Thomas Fügmann und Bürgermeister Michael Modde mit Böllerschüssen eröffnet.

Die große Regionalmesse findet bereits zum 24. Mal statt und wird allen Besuchern wieder ein breites Angebot für Haus und Garten, Gesundheit und Ernährung sowie Reisen bieten. Und der „Pößnecker Autofrühling“ erfährt eine Neuaufgabe.

Unmittelbar nach der Eröffnung, kann am Freitag die Messe bis 18 Uhr besucht werden. Am Samstag und am Sonntag ist jeweils von 10 bis 18 Uhr geöffnet, und – was hervorzuheben ist – der Zutritt für Besucher der Saale-Orla-Schau bleibt kostenfrei.

Der „Pößnecker Autofrühling“ ergänzte im Vorjahr erstmals das Messewochenende. Mit so großem Erfolg, dass erneut die regionalen Autohäuser viele neue und die beliebtesten Modelle der gängigen Marken auf 700 Quadratmetern Fläche vorstellen werden. Gepaart mit kompetenter Beratung und Gelegenheiten zum Probefahren ha-



Der Regionalverband der Gartenfreunde im Orlatat freut sich auf viele interessierte Besucher.

ben potenzielle Kunden so die Möglichkeit der Auswahl und des Vergleichens unterschiedlicher Fahrzeuge vor Ort.

Seit 2013 liegt die Organisation der Schau in den Händen der RAM Regio Ausstellungen GmbH und erfreut sich weiter wachsender Beliebtheit. Aussteller sprechen von steigenden Besucherzahlen und 87 Prozent der Aussteller teilten unmittelbar nach der Messe im Vorjahr mit, dass sie 2016 wieder dabei sein möchten. Es ist wohl der richtige Mix aus Information, Käuferlebnis und Unterhaltung

bei den Besuchern so gut ankommt, dass viele die Saale-Orla-Schau in und um die Shedhalle, unmittelbar an der B281 in Pößneck, nicht mehr missen möchten.

Über 100 Aussteller werden wieder vertreten sein und weil ein Großteil von hier kommt, wird die Saale-Orla-Schau gleichzeitig auch eine regionale Leistungsschau sein. Zu den Ausstellern gehört wieder Uwe Oldenburg mit seiner gleichnamigen Firma in Pößneck. Er ist als einziger Aussteller von Anfang an dabei und hat keine Messe ausgelassen. Er ist sogar mit

zwei Ständen präsent und hat dazu beigetragen, dass die Schau vom Standort Pößneck aus sprichwörtlich ihre Türen und Fenster öffnet.

Auch Vereine werden von der Partie sein. Ihr ehrenamtliches Wirken wird durch Sonderkonditionen und Zuschüsse honoriert. Der Regionalverband der Gartenfreunde im Orlatat gehört seit Jahren dazu. Wie zu erfahren war, werden langjährige Kleingärtner vor Ort sein und Tipps geben, und sogar frei gewordene Gärten seien im Angebot.

Zusätzlich zu den individuellen Beratungen an den Ständen der Aussteller werden am Samstag und am Sonntag Fachvorträge angeboten. Diese reichen von A, wie Abfallverwertung mit Humuswürmern, über Bienen und ihren unverzichtbaren Nutzen, Dahlien im Garten, Energieeinsparung beim Bau und im Haushalt, mehr Gesundheit dank Selbstheilung bis Z, wie kulinarische Zeitreise.

Natürlich soll auch bei der 24. Saale-Orla-Schau der Mix aus Information, Käuferlebnis und Unterhaltung stimmen. So gibt es an allen drei Tagen ein beglei-



Uwe Oldenburg, mit seiner gleichnamigen Firma, ist als einziger Aussteller seit der ersten Messe dabei.



Die im Außenbereich aufgebaute Garten-Schau ist in diesem Jahr nochmals erweitert worden. Fotos (3): Hartmut Bergner

tendes Bühnenprogramm. Das Angebot ist überwiegend musikalisch, es wird getanzt werden und Auftritte von und für Kinder stehen im Programm. Erstmals konnte Heiko Rietschel vom Rittergut München in Thüringen für die Messe in Pößneck gewonnen werden. Neben seinem Kinder-Mitmachtheater werden wohl die mitgebrachten Alpakas im Mittelpunkt stehen. In diese kuschelig-putzige Kamelart verliebt man sich auf den ersten Blick, und Streicheln ist erlaubt. Ein Wochenende für die gesamte Familie, für Groß und Klein. Hartmut Bergner

Besonders eingearbeitet und hervorgehoben wurde dabei unser jährliches Engagement als Aussteller auf dieser Regionalmesse, auf welcher wir auch 2016 wieder vertreten sind.